



## ***Banco Lafise y Fundación Covelo firman contrato de fideicomiso de la Facilidad Financiera Regional para Emergencias y Crisis (FREC)***

El 6 de julio de 2022, Banco Lafise se convirtió en el fiduciario de la Facilidad Financiera Regional para Emergencias y Crisis (FREC), creada por Fundación Covelo en alianza con el BID Lab, fideicomiso de USD 60 millones, patrimonio del vehículo financiero permanente y sostenible para proveer financiamiento y liquidez a las instituciones Proveedoras de Servicios Financieros Inclusivos (PSFI), ante las crisis económicas generadas por fenómenos naturales, sociales y de salud, para reactivar y recuperar la actividad productiva del sector MIPYME de Centroamérica y República Dominicana.

Se constituye como finalidad del fideicomiso, fortalecer la resiliencia y capacidad de los hogares y negocios en situación de vulnerabilidad. Es así como Banco Lafise se une a esta valiosa iniciativa de Fundación Covelo y BID Lab, que viene a fortalecer el sector de la micro, pequeña y mediana empresa, base de la economía de los países.

La Región de Centroamérica y República Dominicana cuenta con muchos Proveedores de Servicios Financieros Inclusivos (PSFI), también conocidos como IMF (instituciones microfinancieras), que atienden a 1.5 millones de microempresarios con una cartera total de \$2,374 millones de dólares a diciembre del 2021, el 45.6% están ubicados en zonas rurales y el 58.5% son mujeres.

Durante la firma del convenio, el Presidente Ejecutivo de la Fundación Covelo, Lic. Juan José Lagos, expresó su satisfacción al poner en marcha la Facilidad Financiera denominada FREC, para atender las necesidades del sector MIPYME en situaciones de crisis, creando un producto con condiciones especiales, favorecedoras para los empresarios más pequeños de toda la región.

El Ingeniero Roberto Zamora, Presidente de Banco Lafise, manifestó "Estamos seguros que este proyecto será todo un éxito con resultados positivos y de alto impacto en beneficio de los sectores productivos del país y de la región, especialmente para los sectores de microfinanzas y PYME que sean afectados por fenómenos naturales o emergencias utilizando para ello el vehículo jurídico, el Fideicomiso, el cual el día de hoy se convierte en una realidad y comenzará a operar en el menor tiempo posible".

Millones de microempresarios han sido afectados por diferentes crisis, principalmente por la pandemia de COVID-19, dañando las carteras de la mayoría de las PSFI, las que han actuado diligentemente, ampliando plazos y refinanciando sus obligaciones. Estos sectores son sumamente resilientes, solo necesitan lograr los apoyos oportunos en condiciones más flexibles para poder hacer frente a sus obligaciones.